
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 83/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciada pintura e colocação de uma placa sinalizando 
Embarque e Desembarque em frente ao Posto de Saúde no Bairro Dr. 
Leônidas Calero (Promorar). 

                        

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado pelo Senhor José Heleu 
Lemos da Fontoura, morador daquele Bairro, sito a Rua Arlindo Paranhos nº 121, que 
justifica que por residir perto do Posto citado, presencia várias situações de carros que 
transportam pessoas enfermas e que muitas vezes as mesmas têm dificuldade de locomoção 
e esses carros precisam estacionar distante do Posto de Saúde. 

                       Certos do atendimento deste pedido, esta sinalização facilitará o acesso 
destas pessoas para o atendimento naquele local. 

                       Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 22 de Fevereiro de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 14/2017. 
 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Meio Ambiente o seguinte pedido de informação: 
 

 Solicitamos a cópia das documentações da firma que ganhou a 
licitação para dedetização das Escolas Municipais. 

 
   
 
  JUSTIFICATIVA: As dedetizações das Escolas Municipais são 
procedimentos que fazem parte do calendário anual escolar e são 
imprescindíveis para eliminar insetos e bichos de dentro das escolas. Esse 
tipo de serviço é contratado via licitação e, a empresa vencedora, precisa 
dar todas as garantias da não toxidade de seus produtos, até por se tratar 
de dedetizar espaços frequentados por crianças. Sabemos que as 
exigências são muitas e a empresa deve cumprir todo o protocolo. 
 

                             
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 22 de Fevereiro de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 


